



Berlin, 15.10.2008

Nutzung der Medientechnik durch externe Nutzer

Die Nutzung der Medientechnik durch externe Nutzer und Personen, die nicht dem Fachbereich Wirtschaftswissenschaft angehören wird mit Beschluss des Dekans wie folgt geregelt:

Die Nutzung der ortsfesten Medientechnik in den Hörsälen und Räumen des Fachbereichs sowie der mobilen Geräte zur Ausleihe ist nur Mitgliedern des Fachbereichs vorbehalten. Die Nutzung der Räume durch Externe (bspw. Kongresse), auch bei Vergabe durch die Haus- und Grundstücksverwaltung (Ref. IIID), umfasst **nicht** die Nutzung der in den Räumen befindlichen Medientechnik oder DV-Geräte.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Sydow', written over a horizontal line.

Uni.-Prof. Dr. Jörg Sydow
Dekan